### 美郷町立六郷小学校 学校報



#### 学校教育目標

ゆたかな心 かがやくひとみ

# ~元気に輝いて~



令和6年度 第77号

2024.12.12

校外で貴重な体験をすることができました! (各学年フィールドワーク⑨)

# 【2年生フィールドワーク (大曲駅・横手駅・電車乗車体験・イオン大曲) 12/6】

大曲駅と横手駅では、駅の施設や駅前の様子などを見学しました。その街の玄関口である駅は、 市の特色がよく表れた施設であり、2年生はそれぞれの駅の特徴に気付くことができました。

電車乗車体験では、券売機での切符の購入や自動改札機の通り方など、初めての体験にドキドキしていた2年生。やってみると意外と簡単なことを知り、ほっとした様子が印象的でした。電車内では、乗客の一人として公共のマナーを守ろうとする姿が見られ感心しました。電車内がしっかり暖房されていること、優先席が設置されていること、場所によっては結構揺れることなど実体験からたくさんの発見をすることができた2年生でした。

イオンモール大曲では、自分で食べたいものを注文して昼食をとる体験をしました。緊張しながらも、自分の希望するものを店員さんに一生懸命に伝えようとする姿は、とても微笑ましく思えました。ドキドキしながらも思い切ってやってみることで、たくさんの成功体験をすることのできたフィールドワークとなりました。







英語を試すよい機会となりました!~6年:AIU (国際教養大学) 訪問~

12月6日に6年生は、秋田市雄和のAIU(国際教養大学)を訪問をし、留学生の皆さんと交流をする活動をしました。

留学生の皆さんとの交流では、英語の時間に自分たちで準備したお勧めの場所を紹介するスピーチをしました。6年生は、留学生の方々がフレンドリーに接してくれたこともあり、準備していたスピーチを最後までしっかり伝えることができました。また、留学生の方々のお話を何とか理解しようと熱心に聞き入る姿や自分が知っている単語で、一生懸命コミュニケーションを取ろうと、



する姿も見られ、その積極的な姿勢に感心しました。留学生の方々とコミュニケーションを取れた ことは、6年生にとって大きな自信となりました。

## 【子どもたちの感想から】

初めはドキドキしていたけど、AIU のことについても色々分かったし、外国の方々がフレンドリーに接してくれたので安心しました。個人的には、大学の授業がすべて英語であることにびっくりしました。また、24時間勉強できる図書室があるから、勉強し放題(?)でやりがいのある学校なんだなと思いました。(6年女子)

この交流で、ぼくは外国の文化を色々知ることができました。留学生の方々が優しく接してくれたのでよかったです。町で外国の人たちと出会ったら、英語で対応してみたいです。(6年男子)